



La Fundación MGS entrega 10.000 euros de su Calendario Solidario a Médicos Sin Fronteras

Abril de 2016

El pasado 7 de abril, la **Fundación MGS entregó 10.000 euros a Médicos Sin Fronteras**, provenientes de la recaudación del Calendario Solidario 2016 gracias a las donaciones recibidas del personal de MGS Seguros, los mediadores y los profesionales que colaboran a diario con la entidad.

Laura Calonge, **Responsable de Relaciones Corporativas de Médicos Sin Fronteras**, recogió el importe de manos de Heliodoro Sánchez, **Presidente de la Fundación MGS** y miembro del Consejo de Administración de MGS Seguros, y Araceli Ruiz, Patrona de la Fundación y Directora de RRHH y Comunicación de la aseguradora.

Esta donación ayudará a la organización humanitaria a seguir llevando a cabo sus **programas de atención a personas en situación de necesidad** por todo el planeta.

Cabe destacar, además, que este calendario se edita, imprime y manipula en Icària Arts Gràfiques, un **centro especial de empleo formado por personas con distintos tipos de discapacidad** física, psíquica o sensorial, en línea con el espíritu solidario de esta acción.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jortega@mgs.es